



Velet-concept.com
L'esprit du Bien-être

9 Pièces

180 m²

Réf. 2999

1 000 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MOUGINS - Sur un terrain d'environ 1700M2, villa à rénover d'environ 180 m2.Composée : Au rez-de-chaussée, 1 espace séjour/salle à manger, 1 cuisine équipée & aménagée, 2 chambres, 1 salle de bains & 1 toilette invités. ?Au 1er étage : 2 chambres avec leur salle de douche.?Au sous-sol : divers pièces, 1 bureau, 1 cuisine, 1 salle de douche. Possibilité de créer 1 appartement indépendant. ?En annexe : 1 piscine, une cuisine d'été et un double abri voitures.Le tout, proche des commerces & des axes routiers.

MOUGINS - Set in grounds of approx. 1700 m2, villa to renovate of approx. 180 m2.Comprising: Ground floor: 1 living/dining area, 1 fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms, 1 bathroom & 1 guest toilet. ?1st floor: 2 bedrooms with en-suite shower rooms.?Basement: various rooms, 1 study, 1 kitchen, 1 shower room. Possibility of creating 1 independent flat. ?Attached: 1 swimming pool, a summer kitchen and a double carport.All close to shops and main roads.

VELVET CONCEPT

60 CHEMIN DE LA GORGUE - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

